



L'UE donne son feu vert à un fonds d'investissements de 1,5 milliard d'euros pour la défense

- 20/06/2025

Les pays membres de l'Union européenne se sont mis d'accord sur un fonds de 1,5 milliard d'euros (1,7 milliard de dollars américains) pour les investissements dans la défense, ont annoncé mercredi des diplomates européens.

Les négociations concernant le programme industriel de défense européen sont en cours depuis que la Commission européenne a proposé le programme pour la première fois il y a plus d'un an.

Acheter européen ? Les diplomates voteront la semaine prochaine sur le projet final, qui prévoit que l'argent du fonds doit être utilisé pour acheter des produits dont au moins 65 pour cent des composants sont fabriqués dans l'UE. Certains États membres ne sont pas d'accord avec les règles qui obligent des achats européens, les jugeant trop restrictives.

Cette évolution s'inscrit dans un contexte plus large de réarmement de l'Europe.

Le mois dernier, les ambassadeurs de l'UE ont approuvé le nouveau fonds d'action pour la sécurité en Europe, destiné à fournir 150 milliards d'euros de prêts consacrés aux projets de défense européens.

L'Europe se renforce : Depuis que l'Allemagne a voté en mars la modification de sa constitution pour lever les limites de la dette en matière de dépenses de défense, elle a pris la tête de l'Europe dans une course urgente au réarmement. Trois mois seulement après l'adoption de cet amendement, des milliards d'euros ont été promis aux dépenses militaires sous diverses formes.

L'histoire militaire de l'Europe est sombre. Permettre à l'Europe de se remilitariser mettra en danger le reste du monde.

Pour comprendre où mène les efforts de l'Europe pour se réarmer, lisez « [L'Europe se mobilise](#) ».